

Rotura de la rodilla de Alejandro esquiando.

"Operan a Alejandro Fernández de la rodilla
CIUDAD DE MÉXICO/EL UNIVERSAL
NOTA PUBLICADA: 20/1/2012

Debido a una caída que sufrió mientras esquiaba en Colorado, y que le provocó una lesión, el cantante Alejandro Fernández fue operado de la rodilla. El Potrillo se fracturó el lado externo de la tibia y por la lesión fue intervenido durante dos horas y media.

Por seis semanas tendrá que fortalecer su rodilla, aunque se espera que pueda presentarse en el palenque de León el 3 y 4 de febrero. Informó en un comunicado:

"Gracias por todas las muestras de cariño que he recibido, estoy bien, por razones médicas debo de guardar reposo y no puedo apoyar la pierna. Estaré realizando mis terapias para estar de vuelta en los escenarios lo más pronto posible. Afortunadamente ya me operaron, ahora lo más importante es la rehabilitación, así que con mucho ánimo para estar nuevamente al 100%". Más noticias sobre el estado de salud del Potrillo desde Univisión en el programa de "El Gordo y la Flaca" Os pongo el enlace de Youtube aunque tiene un audio deficiente, merece la pena por la noticia.
<http://www.youtube.com/watch?v=nfbEN4xMOKw> Para más información de ALEJANDRO FERNÁNDEZ visita NUESTRO FORO y:

www.alejandrofernandez.com

<http://twitter.com/alexoficial>

<http://www.facebook.com/alejandrofernandezoficial>

www.universalmusica.com/alejandrofernandez